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Hasta media hora caminan en 
San Pedro para tomar la micro 
Vecinos de barrios aledaños a la Ruta 160 afirman que llegada de algunas líneas no ha sido 
solución y que se siguen viendo obligados a caminar para tomar locomoción colectiva. 

Actulidad 
cronicaQestrellaconce.c 

uince cuadras debe 
O:-:- Briggitte 

Bustos junto a su 
hij 'sde el pasaje Rosita 
Renard con Adolfo Couve 
hasta la estación del Bio- 
trén en el sector de Villa 
Los Escritores, para que 
su retoño pueda abordar 
el Biotrén durante las ma- 

ñanas. 

“Son quince cuadras 
por lo menos, y según el 
ritmo en que lo hagamos, 
nos podemos demorar 
quince minutos, porque 
estamos cerca de la costa. 
Esosolo para ir, para vol- 
ver otros quince minutos 

más en la tarde”, cuenta 
la sampedrina, en una 
realidad que a diario vi- 
ven cientos de sampedri- 
nos de este y otros secto- 
res de la comuna. 

La razón, la falta de mi- 
crobuses en algunos sec- 
tores, o la baja frecuencia 
de las únicas dos líneas 
que recorren las calles de 
sectores como Francisco 
Coloane, villa El Rosario, 
La Foresta o El portal, por 
nombrar algunos donde 
se repite esta realidad. 

“Acá lo único que se ha 

hecho es seguir constru- 
yendo, pero el problema 
de la locomoción sigue 
existiendo, y pero ahora, 
ha aumentado. Yo llevo 
catorce años acá. Tenía- 
mos la esperanza de que 

con la promesa del Bio- 

   

Para nosotros, la 

conectividad y el 
transporte 
público es el gran 
problema que 
tenemos”. 

Luisa Uribe, dirigenta vecinal 
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LA CONGESTIÓN VIAL POR LA ALTA PRESENCIA DE AUTOMÓVILES, SE SUMA A LA POCA LOCOMOCIÓN COLECTIVA EN BARRIOS SAMPEDRINOS. 

abril comenzó a operar 
variante de Línea Llaco- 
lén (20NF). Vecinos di- 
cen quenoes suficiente. 

líneas de micro reco- 
rren los barrios aleda- 
ños a Ruta 160 desde la 
línea del ttrena la costa. 

  

trén seibaa acabar, pero 
no. Después con la llegada 
del anterior alcalde se lo- 
gró que pasara una línea 

por acá, la San Pedro del 
Mar, pero tiene horario de 
campo, pasa cada una ho- 
ra, no pasa nunca, enton- 
ces la gente no tiene otra 
opción que caminar para 
poder llegar al Biotren o 
tomar alguna micro delas 
que vienen de Lota. Mu- 
cha gente camina desde la 
misma Costanera, y cru- 
zar los dedos para poder 
subir al Biotren”, afirma 
la sampedrina. 

“Yo vivo cerca de la 
Costanera en el sector Los 

Escritores, y en las maña- 

nas ya tengo contemplado 
salir veinte minutos an- 
tes, ni siquiera esperar la 
micro porque nosé si vaa 
pasar, así que prefiero ca- 
minar hasta afuera y lle- 
gar a la estación del Bio- 
trén. Acá lo que hace falta 
es que haya algunos buses 
de acercamiento en los 

horarios que más se nece- 
sitan, en las mañanas y en 
las tardes, más en este 
tiempo cuando está oscu- 
ro, el frío, las lluvias, o 
que llegue realmente la 
locomoción colectiva. Es 
muy complicado la ver- 
dad”, añade Sergio Gó- 
mez, también residente 
desde hace siete años en 

dicho sector residencia. 

Luisa Uribe, presidenta de 
la Junta de Vecinos de Lo- 
mas Coloradas de San Pe- 
dro de La Paz, afirma que 
el problema de la conecti- 
vidad es algo que viene 
hace años, y que si bien se 
han hecho algunos es- 
fuerzos como la inclusión 
de algunas líneas como la 
San Pedro de Mar y Línea 
Llacolén, las complicacio- 
nes siguen existiendo. 

De hecho el nuevo ser- 
vicos de Nueva Llacolén 

20NF que fue inaugurado 
el pasado 1 de Abril, tiene 

considerado el trazado en 
dichas poblaciones que 
son cercanas a Lomas Co- 
loradas: La Foresta, El Ro- 

sario y Fco. Coloane. 
Sin embargo, vecinos di- 
cen ques insuficiente, 

“Acá los vecinos de va- 
riossectores nos unimos y 
se logró que llegara una l£ 
nea, a Línea Llacolén, pe- 

ro quedamos con el pro- 

blema en el sector Lomas 
Coloradas antiguo por de- 
cirlo de alguna forma, 
porque los sectores nue- 

vos empezaron con una 
marcha blanca desde 

abril, pero es un servicio 
que está haciendo salidas 
solo en las mañanas y des- 
pués en la tarde, pero el 
resto del día no están lle- 
gando(...) La línea 22 late- 
nemos todo el día, pero el 
problema es que no tiene 
la frecuencia que se re- 

quiere. Es el único servi- 
cio que tenemos durante 
el día, y que tiene que 
atender el sector histórico 

más los nuevos, y ahí nos 
afecta a las personas de 
Lomas antiguo, porque ya 

cuando salen viene reple- 
tos, entonces es un proble- 
ma que ha existido siem- 
pre. Para nosostros, la co- 
nectividad y el transporte 
público es el gran proble- 
ma que tenemos”, cerró la 
dirigenta.   
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CEREMONIA EN EL TEATRO. 

Festejan 106 años de 
historia de Universidad 
de Concepción 

La comunidad dela Uni- 
versidad de Concepción 
celebró ayer los 106 años 
delaCasa de Estudios, con 
unreconocimientotrans- 
versal a su profundo rol 
transformador en la histo- 
riade laregiónyel país. 
La ceremoniase realizóen 
eleatro de la Universidad 
de Concepción antela pre- 
sencia de autoridades 
académicas, regionales y 
nacionales. Enla oportu- 
nidad seresaltó la impor- 
tancia del plantelen el de- 
sarrollo delconocimiento 
enelpaís. 

EIA. 

    
TRABAJADORES ELÉCTRICOS. 

Refuerzan plan de 
invierno ante próximo 
sistema frontal 

Antelas complejas con- 
diciones climáticas, Fron- 

telreforzósu plan dein- 
vierno para asegurarla ca- 
lidad y continuidad del su- 
ministro eléctrico a miles 

dehogares.Comoem- 
presa, trabajamos para 
evitaren lo posible los 
eventos que puedan ge- 
nerarcortes de luz, pero 
cuando ocurren nuestro 
compromiso es responder 
rápidamentey reponerel 
servicio lo antes posible. 
Paraeso, nuestro desplie- 
gueen terreno es clave”, 
señaló Patricio Sáez, ge- 
rente zonal de Frontel.
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